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Bucaramanga, jueves 6 de junio de 2013 

 

Vea click de boletín en Youtube: 

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=pUqiGlOOBv0 
 
Escúchelo en soundcloud: 

https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-4-5-de-junio-2013 
 
 

Sigue en ascenso la imagen positiva de la gestión del 
gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa 
 
BUCARAMANGA. El nivel de popularidad y aceptación de la gestión del gobernador de Santander, 
Richard Aguilar Villa, entre la comunidad continúa su carrera ascendente. La más reciente encuesta 
del noticiero de televisión CM& La Noticia, divulgada en las últimas horas, señala que el Jefe del 
Gobierno de Santander subió un punto porcentual en la medición que se hace cada mes. 
 
En la encuesta elaborada por el Centro Nacional de Consultoría para CM&, la opinión pública 
otorga un 82 por ciento de imagen positiva a la administración del gobernador, Richard Aguilar Villa, 
superando su más alta calificación lograda en marzo y abril, que fue de 81 por ciento. 
 
En el transcurso de este año, la calificación de la gestión del Gobernador de Santander ha 
mantenido una tendencia creciente: en enero fue calificado con el 78 por ciento; en febrero  79, 
marzo 81, abril 81 y mayo 82 por ciento. 
 
 

Gobernador de Santander confirmó entrega del 
estadio de Barrancabermeja en diciembre próximo 
 
BARRANCABERMEJA. “En diciembre próximo tendremos listas las tribunas oriental y occidental, 
lo mismo que la gramilla y la pista atlética. Quedarían pendientes obras como baños y camerinos, y 
para ello haremos una adición de recursos”, dijo este miércoles el gobernador de Santander, 
Richard Aguilar Villa, después de supervisar los avances de las obras del estadio de fútbol de 
Barrancabermeja. 
 
El Jefe del Gobierno departamental inspeccionó el escenario en construcción junto al alcalde de 
Barrancabermeja, Elkin David Bueno Altahona; el director del Instituto Municipal de Deportes, 
Orlando Russo Díaz y el gerente del proyecto, Ricardo Valderrama. 
 
Estadio funcional 
Tras confirmar la entrega en diciembre próximo, el gobernador Richard Aguilar Villa, dijo que 
dejarán un estadio funcional, donde el próximo año pueda jugar sin ningún inconveniente el equipo 
profesional de fútbol Alianza Petrolera. 

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=pUqiGlOOBv0
https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-4-5-de-junio-2013
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El Mandatario seccional expresó: “este es un proyecto de 23.000 millones de pesos, y para tener un 
buen estadio, con sus estudios y diseños, se requieren 50.000 millones de pesos”. 
 
Adición y gestión 
El gobernador, Richard Aguilar Villa, agregó que el próximo año se deberá hacer una adición que 
se cuantificará, a más tardar, el próximo 30 de junio, por una cifra entre los 2.000 y 5.000 millones 
de pesos, para unas adecuaciones del estadio. 
 
“Además, estamos en la negociación de 20.000 millones de pesos en el Contrato Plan y tenemos 
una reunión la próxima semana con Coldeportes, al que le solicitamos 23.000 millones. Estamos 
gestionando unos recursos dignos y necesarios para terminar un buen estadio en 
Barrancabermeja”, manifestó el Gobernador de Santander. 
 
20% de ejecución 
El gerente del proyecto, Ricardo Valderrama, dijo que la obra se encuentra en el 20 por ciento de 
avance, pero el compromiso es terminar un estadio funcional, apto para eventos deportivos, en 
diciembre próximo. Su capacidad será para 15.000 espectadores. 
 
“El proyecto tuvo una mejora significativa por iniciativa del Municipio y eso generó que la ejecución 
se desplazara en el tiempo, más no que se retrasara. Fue algo que por mejorar no se hizo en el 
2012 sino en el 2013”, dijo Valderrama. 
 
 

Por buenos resultados, Santander se ratifica 
como el departamento más seguro del país 
 
BUCARAMANGA. Enfocar los esfuerzos de las autoridades civiles, militares y policiales en 
fortalecer la seguridad ciudadana, y desarrollar actividades de prevención y buen comportamiento, 
fueron las principales conclusiones del consejo de seguridad departamental que presidió este 
miércoles el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa. 
 
El Jefe del Gobierno departamental manifestó que en Santander son buenos los resultados de la 
política del presidente Juan Manuel Santos de atacar y acabar las ‘ollas’ de microtráfico que operan 
en la región. En el área metropolitana de Bucaramanga, de las 115 que existían fueron erradicadas 
25; en el Magdalena Medio 14 de 25, y en el resto del departamento 9. 
 
Territorio tranquilo 
El gobernador Richard Aguilar Villa aseguró que según el reporte presentado por las autoridades, la 
presencia de las bandas criminales en Barrancabermeja es mínima, y no corresponde a un 60 por 
ciento como se había informado por otras fuentes. 
 
“Es falso que las Bacrim dominen más de la mitad de Barrancabermeja. Existe una problemática en 
el sur de Bolívar, pero trabajamos para combatirla y ofrecer la tranquilidad necesaria en nuestro 
territorio. La presencia de las bandas criminales, por mucho, alcanza un 2 por ciento”, dijo el 
Mandatario santandereano. 



BOLETÍN DE PRENSA N° 257 
www.santander.gov.co 

 

 
El Gobernador también manifestó que el frente 20 de las Farc se encuentra completamente 
neutralizado en el Magdalena Medio, y con los grupos de inteligencia de las Fuerzas Armadas se 
blinda al departamento para que los hechos que han afectado a Norte de Santander no se repliquen 
en territorio santandereano. 
 
Ciudadela Nuevo Girón 
Uno de los hechos más preocupantes, según el reporte presentado por las autoridades, se presenta 
en la Ciudadela Nuevo Girón con el aumento del microtráfico y la prostitución infantil, por lo cual las 
autoridades realizarán operativos en la zona. 
 
Ante esta situación, el gobernador, Richard Aguilar Villa, manifestó que se ayudará a esta 
comunidad, especialmente trabajando en la prevención. Lo importante es acabar con estos flagelos 
del sector, y también ofrecer a los jóvenes otras alternativas para que no vayan a caer en el vicio o 
malas prácticas. 
 
De otro lado, se anunció que se tomarán medidas con Policía de Carreteras para ayudar a los 
transportadores intermunicipales quienes han denunciado pequeños brotes de inseguridad y 
competencia ilegal en las vías del departamento. 
 

 

Proyectos por $25.000 millones sustentará Secretario 
TIC de Santander ante OCAD Centro Oriente  
 
BUCARAMANGA. Frente a investigadores del Departamento Administrativo de Ciencia, Tecnología 
e Innovación (Colciencias), en Bogotá, el secretario de Tecnologías de la Información y las 
Comunicaciones de Santander (Setic), Omar Lengerke Pérez, sustentará este jueves dos proyectos 
inscritos ante el Órgano Colegiado de Administración y Decisión (OCAD) Centro Oriente, por 
25.000 millones de pesos. 
 
Lengerke Pérez expresó que los proyectos que presentará a esa entidad son: Implementación de 
un sistema de automatización de las actividades ganaderas para mejorar la competitividad del 
sector en el departamento, y Fortalecimiento y apropiación social de la ciencia, la tecnología y la 
innovación apoyados en TIC en Santander. 
 
Ante Colciencias 
El Secretario TIC de Santander explicó que la sustentación se hace ante Colciencias porque esa 
entidad ejerce la Secretaría Técnica del OCAD Centro Oriente y su vez es la instancia encargada 
de verificar los requisitos del Fondo de Ciencia y Tecnología del Sistema General de Regalías. 
 
El funcionario manifestó que con los recursos del Sistema General de Regalías se financiarán 
proyectos de inversión presentados por las entidades territoriales a los OCAD, organismos 
encargados de definirlos, evaluarlos, darles viabilidad, priorizarlos, aprobarlos y designar el ejecutor 
de los mismos. 


